
追 跡 執行部の答弁は実行されているのか？

一般質問のその後
過去の一般質問の内容に対し、どのような対応がなされたか、
また、どのように町政に反映されているのか追跡しました。

質 

問 

平
成
27
年
６
月
議
会

通
学
路
の

安
全
対
策
の
今
後
は

　

本
町
で
は
、
歩
道
が
設
置
さ
れ
て

い
な
い
通
学
路
に
は
、
グ
リ
ー
ン
ベ

ル
ト
の
整
備
や
、
通
学
時
間
帯
の
一

方
通
行
な
ど
で
対
応
し
て
い
ま
す
が
、

こ
れ
だ
け
で
は
不
十
分
と
考
え
ま
す
。

　

安
心
し
て
子
ど
も
た
ち
が
通
学
で

き
る
環
境
づ
く
り
を
。

回 

答 

都
市
整
備
課
長

ゾ
ー
ン
30
等
の
計
画
で

　

全
国
で
、
登
下
校
中
の
児
童
の
列

に
車
が
突
っ
込
む
事
故
が
相
次
ぎ
ま

し
た
。
そ
れ
を
機
に
、
関
係
機
関
と

緊
急
合
同
点
検
を
行
い
、横
断
歩
道
・

信
号
機
の
設
置
、グ
リ
ー
ン
ベ
ル
ト
・

ス
ピ
ー
ド
抑
制
カ
ラ
ー
舗
装
等
の
安

全
対
策
を
実
施
し
て
き
ま
し
た
。

　

27
年
度
は
、
新
た
に
「
ゾ
ー
ン

30
」
に
よ
る
安
全
対
策
を
計
画
し
て

い
ま
す
。

そ
の
後

ゾ
ー
ン
30
な
ど

安
全
対
策
を
実
施

　

通
学
路
の
安
全
対
策
と
し
て

町
内
の
各
小
学
校
区
内
に
ゾ
ー

ン
30
の
対
象
区
域
を
決
定
し
ま

し
た
。

　

区
域
内
道
路
の
路
面
に
は
、

ゾ
ー
ン
30
を
明
示
、
あ
わ
せ
て

粕
屋
警
察
署
に
よ
り
最
高
速
度

30
㎞
の
規
制
標
識
が
設
置
さ
れ

ま
し
た
。

　

校
区
別
の
内
訳
は
、
第
一
小

校
区
13
カ
所
、
第
二
小
校
区
13

カ
所
、
第
三
小
校
区
６
カ
所
で

す
。

　

ま
た
、
関
係
機
関
と
の
緊
急

合
同
点
検
実
施
に
よ
り
、
対
策

が
必
要
と
さ
れ
た
箇
所
に
つ
い

て
は
、
本
年
８
月
末
ま
で
に
、

す
べ
て
の
対
策
を
完
了
し
て
い

ま
す
。

　

今
後
も
、
通
学
路
交
通

安
全
プ
ロ
グ
ラ
ム
に
よ

り
、
合
同
点
検
の
継
続
お

よ
び
対
策
実
施
後
の
効
果

把
握
を
行
い
、
さ
ら
な
る

安
全
対
策
の
改
善
・
充
実

が
図
ら
れ
る
計
画
で
す
。

ゾーン 30
生活道路における歩行者等の
安全を確保するため、一定の
区域（ゾーン）を定めて時速 30
キロの速度規制を実施する交
通安全対策です。

　昭和 40年５月、議会広報第１号
を創刊し、200 号発行まで 51 年
の歳月を経ています。
　この間、平成の時代だけでも、
ＪＲ須恵中央駅開業・須恵東中学
校開校・須恵第三小学校開校・ア
ザレアホール開館・ＪＲ須恵駅前
広場完成・図書館開館・運動公園
若杉の森開園・福祉センター・ボ

ランティアセンター（現オイコス）
開館・クリーンパークわかすぎ完
成・須恵スマートインターチェン
ジ本格運用開始・コミュニティバ
ス運行開始・れいんぼー幼児園開
園・県道志免須恵線全面開通・ア
ザレア幼児園新築と、数々の新し
いものが生まれています。
　挙げればきりがありませんが、
決していいことばかりではなく、
集中豪雨、福岡西方沖地震と大き
な災害も経験しました。
　昭和 40年は約１万３千人、平成
28年には約２万 7700 人と、人口
は約２倍となっています。
　国策でも、少子高齢化に対応し、

人口問題に歯止めをかけるべく「地
方創生」が進められている今、わ
が町も変革期にあり、いかに人を
呼び寄せるか、流出を食い止めて
いくかが、課題となっています。
　気が付けば、町の様子も環境も
さまざまに変化し、生活スタイル
や価値観も多様化しています。し
かし、須恵町民として、まちを愛
するこころは変わらずにあってほ
しいと願うものです。須恵町議会
としても、その時々に変化してい
く状況に対応するために、果たす
べき役割は、より重要となってい
くと考えます。

三⻆ 良人  議長

なお、次の定例議会は
12月５日からの予定です。

本会議は一般に公開されており、
簡単な手続きで傍聴することが
できます。傍聴を希望される方
は、本会議当日に役場４階議会
事務局の窓口にお越しください。

（予約不要）

議会を

生でみて

みよう！

井
いの

上
うえ

　仁
ひとし

　氏
（城山区・70歳）

秦
はた

　道
みち

隆
たか

　氏（乙植木区・61歳）
任期満了に伴い、後任として選任され、
議会が同意しました。
任期は平成32年 9月30日までです。

本
もと

山
やま

　和
かず

恵
え

　氏（新原区・50歳）
任期満了に伴い選任され、再任に議会が
同意しました。
任期は平成32年 9月30日までです。

須恵町表彰条例に基づき推
戴され、議会が同意しまし
た。町議会議員を５期20年
務められ、その間、副議長
など要職を歴任されました。

本会議で一度議決された議案は、同一会期中は再
び議案とすることはできないという原則です。

議長通信

かえりみれば

人事案件の審議結果

「一事不再議」とは

自治功労者の推
すい

戴
たい

須恵町教育委員会委員の任命

ホームページで本会議の
会議録を公開しています。

平成 23年以降の
会議録を掲載しています。
ぜひご覧ください。
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